



Turnverein Hahnenbach
1961 e. V.
55606 Hahnenbach

Hahnenbach, den 31.07.2010

Wanderveranstaltung für Mukoviszidose

Mosaikwanderung: Bockenau - Meddersheim - Monzingen - Weiler bei Monzingen

WEILER BEI MONZINGEN – Mal eine Wanderung der besonderen Art ausrichten. Einen Marathon mit zusätzlich 4 x 5 km und 10 km Wanderstrecken anbieten. Das war die Idee von TVH-Wanderchef Rolf Schwabbacher. Erlaubt waren aber bisher in Deutschland nur Wanderstrecken bis höchstens 50 km. Aber was würde der Verband sagen, wenn es für einen guten Zweck wäre., z.B. für Mukoviszidose. Schließlich hat der Deutsche Volkssport Verband (DVV) eine Patenschaft mit der Mukoviszidose-Stiftung übernommen. Jedes Jahr am 03. Oktober heißt es deshalb beim DVV „Deutschland wandert – Deutschland hilft“.

Diese Idee brachte Rolf Schwabbacher, dem Wanderchef des OSC Bad Sodenheim Bernd Derschug näher. Bernd Derschug hat immer ein Ohr für neue Ideen. Schnell wurde die Idee weiter vertieft. Es sollte ein großes Event werden. Dafür brauchte man eine große Halle, für eine zusätzliche Abendveranstaltung. Bernd Derschug arbeitete einen Streckenplan aus. Jetzt mussten nur noch die fehlenden Vereine dazu gewonnen werden. Man sprach Alois Mayer den Wanderchef des TSV Bockenau, schon wegen der großen Halle, an. Dann noch den rührigsten Wanderverein von Rheinland-Pfalz, die Wanderfreunde Kirn-Sulzbach, um ihre Chefin Lilli Kohlhaas.



(v.l.n.r.) Rolf Schwabbacher, Lilli Kohlhaas, Alois Mayer, Bernd Derschug,
Ruth Willig, Lothar Hertz und Hubertus Brandenburg.

Der Plan sah wie folgt aus:

„Start des Marathon (42 km) war in Bockenau, welche auch noch eine 5 km und 10 km Strecke anboten. Der Marathon führte nach Meddersheim dort bot der OSC Bad Sobernheim ebenfalls eine 5 km und 10 km Strecke an. Weiter ging der Marathon nach Monzingen. Hier boten die Wanderfreunde Kirn-Sulzbach eine 5 km und 10 km Strecke an. Von hier aus führte die Marathonstrecke nach Weiler bei Monzingen, wo die Wanderfreunde des TV Hahnenbach noch mal eine 5 km und 10 km Strecke anboten.“

Man konnte also an allen Stationen den Marathon unterbrechen und eine neue Startkarte kaufen, um die 5 km oder 10 km Strecke zu erwandern.

Höchstens 82 km konnten erwandert werden und dafür gab es vier Wertungsstempel. Oder um vier Wertungsstempel zu erhalten musste man 4 x 5 km erwandern. Genannt wurde diese Veranstaltung „Mosaikwanderung“. Für den Abend war ein „Bayrischer Abend“ geplant. Dazu sollte noch eine große Tombola durchgeführt werden. Als Schirmherrin konnte man die CDU-Bundestagsabgeordnete Julia Klöckner gewinnen.



Schirmherrin Julia Klöckner



Zwischenzeitlich hatte der DVV auf seiner Bundesdelegiertenversammlung in Wuppertal die Länge der Wanderstrecken frei gegeben, somit stand der Durchführung dieser Veranstaltung nichts mehr im Weg.

Am Samstag, den 31. Juli 2010 hieß es dann um 6.00 Uhr: „[Start Frei !](#)“ für den „1. Mosaik-Marathon“. Bis 9.00 Uhr konnte man auf die Marathonstrecke gehen. Die Startzeiten der jeweiligen 5 km und 10 km Wanderstrecken waren jeweils von 6.00 Uhr bis 16.00 Uhr.

Am Abend fand ab 18.30 Uhr in der Bockenauer Schweizhalle der Bayrische Abend mit den „Original Buchwald Musikanten“ statt.

An allen Startorten konnte man Lose (1,- €) für die große Tombola erwerben. Die Gewinne konnte man sofort in der Bockenauer Schweizhalle einlösen.

Insgesamt 5.000,- € konnte an die Mukoviszidose-Stiftung, von den vier Vereinen übergeben werden.



Auf einer der vielen Sitzungen im Vorfeld hier im Hotel-Restaurant „Picard“ in Martinstein (v.l.n.r.) Bernd Derschug (OSC), Alois Mayer, Hartmut Kofke (beide TSV), Rita Marcaccini, Lothar Hertz (beide WF-KS) und Rolf Schwabbacher (TVH).

*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach*